
	 														MI	HEROÍNA	
-En estos duros momentos, todos tenemos unos héroes en 
común , los sanitarios , pero yo personalmente ahora mismo 
tengo una gran heroína, una superviviente. 

-Mi tía abuela, es una gran luchadora. Tiene 87 años y tiene 
Coronavirus. Ahora mismo es una gran preocupación para toda 
la familia y a mí, lógicamente pues me ha tocado el corazón. 
¿Quién la iba a decir el 1 de enero que en marzo un virus de otro 
continente se metería en su cuerpo y que la ingresarían en un 
hospital de la ciudad más contagiada de España?. Sinceramente 
ella es muy fuerte y con todo el apoyo de la familia saldrá 
adelante, ella está sola, aislada pero en verdad no está sola del 
todo, ella sabe que nos tiene a nosotros. Está con un aparato que 
da oxígeno, ya que este virus la ha provocado neumonía y por 
eso es mi heroína y mi superviviente, ahora mismo ella no sabe 
lo que tiene, ya que está inconsciente, pero yo tengo la 
esperanza de que todo va a salir bien. Cada día que pasa es un 
hálito de esperanza. 

Así que por favor valorad lo que tenéis. 


